

院内美化運動

6月1日(土)、職員による院内美化運動を行いました。当日はお天気にもめぐまれ、大勢の職員が参加し花壇の草取りや溝掃除、木々の剪定作業等を実施しました。



第30回 生命の駅伝

がん研究支援の啓発を目的とする生命の駅伝が5月11日から6月1日にかけて三重県全域で開催されました。今年は5月22日(水)に鈴鹿市役所をスタートし当院を経由していただきました。多くの職員と患者さんでランナーを出迎え募金箱の贈呈を行いました。



ハンドセラピスト資格を取得

この度、日本ハンドセラピ学会が認定する認定ハンドセラピストの資格を取得しました。三重県で唯一の有資格者となりました。当院は手の外科分野において専門的な治療を行っております。その治療の一部であるリハビリにおいても、手の外科に特化したリハビリを提供し、患者さんの機能回復や生活の改善に努めていきたいと思っております。



リハビリテーション課 広瀬 富二

回生 ニュース

社会医療法人 峰和会

K a i s e i N e w s



院長就任のごあいさつ

Greetings on the appointment of director as of June 1, 2024

人間ドック受診後の精密検査受診状況(2023年度)をお知らせします

健康管理センターでは健康診断で要精査(D2)や要治療(D1)、要再検査・生活改善(C)判定に該当した項目については、次回の健康診断(できれば一年以内)までに医療機関への受診をお勧めしております。特に要精査や要治療となった項目については、精密検査の結果やその後の治療経過について把握させて頂いております。把握の方法は、当院外来を含めた受診先医療機関から返送された精密検査依頼書や、受診者本人への手紙や電話での聞き取りなどで行っております。受診率が十分上がっていない項目も見受けられますので、ご自身の健康維持のため、病気の早期発見・早期治療をめざし、健康診断の「受けっぱなし」にならないようにしましょう。

2023年度 人間ドック(4241名) 要精密検査(D2)判定 医療機関受診把握 集計

| 2023年度 | 検査実施数(人) | 要精検数(人) | 要精検率(%) | 精検受診数(人) | 精検受診率(%) |
|------------|----------|---------|---------|----------|----------|
| 上部消化管X線検査 | 1313 | 99 | 7.5 | 38 | 38.4 |
| 上部消化管内視鏡検査 | 2406 | 207 | 8.6 | 205 | 99.0 |
| 便潜血 | 4138 | 197 | 4.8 | 95 | 48.2 |
| 胸部X線 | 4229 | 190 | 4.5 | 103 | 54.2 |
| マンモグラフィ | 1054 | 22 | 2.1 | 21 | 95.5 |
| 乳房超音波 | 851 | 45 | 5.3 | 30 | 66.7 |
| 子宮頸部細胞診 | 1088 | 8 | 0.7 | 4 | 50.0 |
| 腹部超音波 | 4226 | 201 | 4.8 | 90 | 44.8 |
| 心電図 | 4239 | 154 | 3.6 | 76 | 49.4 |
| 眼底 | 4232 | 211 | 5.0 | 82 | 38.9 |

2024年4月30日現在

Message

この度、2024年6月1日付で社会医療法人峰和会 鈴鹿回生病院 院長に就任いたしました、荒木朋浩でございます。謹んでご挨拶を申し上げます。

就任にあたり、今後の当院の在りかたについて申し上げます。

当院は地域医療支援病院、災害医療支援病院、臨床研修医指定病院として鈴鹿・亀山地域の基幹病院の役割を果たしています。

2040年に向けての地域医療構想、医師の働き方改革、診療報酬改定と物価高騰など病院の運営は厳しい時代に入っています。しかし、病院長として地域住民と職員を守る責務があります。当院の理念は「生命への奉仕」です。すべての医療従事者は生命への奉仕者であるべきです。職員全員がこの理念を共有し、チームワークを持って医療の質を向上させ地域住民に安心・安全な医療を提供できるように更なる努力をしております。また、地域の医療機関との連携を更に深め当院の機能分担を明確化し地域から求められる医療機関を目指します。

そして、鈴鹿回生病院を受診してよかった、就職してよかったと言われるような、いつも笑顔が絶えない病院にしたいと考えます。

これらを実現するためには地域住民、関係者、そして全職員皆様のご協力とご指導が必要です。今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

Tomohiro Araki

社会医療法人 峰和会 理事長
鈴鹿回生病院 院長
荒木 朋浩

編集後記

皆さんから本誌へのご意見・ご感想・ご要望等ございましたら、広報委員会までお寄せください。

鈴鹿回生病院 広報委員会
〒513-0836 三重県鈴鹿市国府町112番地の1
TEL059-375-1212 mailinfo@kaiseihp.com

病院の理念

病院の方針

生命への奉仕

- ▶ 個人の尊厳を守ります
- ▶ 地域の基幹病院として医療機関と連携し健康の増進に貢献します
- ▶ 災害時に救援活動を行います
- ▶ チーム医療を推進し安全で高度な医療を提供します
- ▶ 将来を担う有能な医療従事者の育成に努めます
- ▶ 働きやすく健全な病院運営に努めます

初期臨床研修医 「臨床研修指定病院」として、今年も新たに7名を迎えました。希望に胸を膨らませた、明日を担う若い医師たちを紹介します。



Resident



沈 鑫
(しん しん)

Q.1 小学生の頃に見た医療系のテレビ番組の影響を受け、病気を的確に診断し、患者さんを助けることのできる医師に憧れを抱いたことがきっかけで、医師を目指すようになりました。

Q.2 病院実習でお世話になった際に、病院全体の雰囲気がとても良く、また、指導医の先生方や研修医の先輩方が熱心に指導して下さいました。私もこの環境で2年間の初期研修を学びたいと思い回生病院を選びました。

QUESTION 2

- Q.1 医師を目指したきっかけ
- Q.2 研修病院に回生病院を選んだ理由

Resident



大山 康介
(おおやま こうすけ)

Q.1 父が医師であり、幼い頃から医師という職業について話を聞く機会が多く、漠然と興味を持っていました。そして進路を決める際に、父のように人に感謝される医師になりたいと思い、目指すようになりました。

Q.2 大学の先輩から紹介して頂いたことがきっかけで病院見学に行った際に、スタッフの方々がとても温かく接して下さることに感銘を受けました。私も回生病院の一員になりたいと思い、当院を選びました。

Resident



佐藤 至
(さとう いたる)

Q.1 小学生の頃、野球で肘を痛めたことをきっかけに、医学的な側面からスポーツに関わりたと思うようになりました。その中でスポーツドクターという資格があることを知り、医師を目指しました。

Q.2 初期研修からスポーツ整形に関わりたと考えており、積極的に取り組んでいる回生病院に興味を持ちました。また、病院見学に行った際に、先生方やコメディカルの方々の雰囲気の良さを感じ、研修病院として選びました。

Resident



金光 英貴
(かねみつ えいき)

Q.1 幼い頃から医師である父の背中を見て育つため、漠然とはありますが憧れを抱いていました。年齢を重ねるにつれて、人に直接感謝される職業は医師以外になかなか無いと思うようになり、医師を目指しました。

Q.2 先輩に紹介され見学に行った際に、先生方をはじめ職員の皆さんが、他大学出身の私にも親切に接して下さいました。病院全体の雰囲気が非常に良い回生病院で2年間働きたいと思い初期研修先を選びました。

Resident



中村 仁美
(なかむら ひとみ)

Q.1 家族が病気を患った際に、医師という職業に興味を持つようになりました。患者さんが普段通りの生活を送り、自分らしく生きる支えになりたいと思い、医師を目指すようになりました。

Q.2 学生の頃、病院実習をさせていただいた際に、研修医の先生方が自ら考え、主体的に行動し、手技にも積極的に取り組んでいる姿を拝見しました。私も先輩のように2年間で成長できると感じ、回生病院を選びました。

Resident



永原 愛莉
(ながはら あいり)

Q.1 持病があり通院生活が長かったため、医師という職業に興味を持つようになりました。優しく博学で人として尊敬できる主治医の先生への憧れと、その先生からの応援もあり、医師を目指すことにしました。

Q.2 1か月間病院実習をさせていただき、回生病院には病院全体で若手を育てていこうという雰囲気があることを知り、感銘を受けたからです。患者さん一人一人に寄り添い、温かい医療が提供できるよう精進します。

Resident



橋口 卓弥
(はしぐち たくや)

Q.1 常に患者さんファーストで、昼夜・休日関係なく働く父の姿に心を打たれ、私も医療に貢献したいと思うようになりました。憧れである父という存在に近づきたくて医師を目指しました。

Q.2 私は整形外科に興味があります。回生病院の整形外科では、後期研修に向けて様々な経験を積むことができること、先生方やコメディカルの方々の雰囲気がとても良いので、当院を選びました。

Close-up news

県内初

オーブアイ

外視鏡『ORBEEYE』を導入しました

Close-up 7

手術用顕微鏡

手術用顕微鏡は、細かな神経や血管などを処置する際に、手術しやすいよう患部を拡大して立体的に見るための手術機器です。従来より顕微鏡は、手術機器として重要な位置を占めておりましたが、特に脳神経外科の手術では、半世紀に渡り手術用顕微鏡を用いて、頭蓋内の脳実質および脳血管の手術や、脊髄神経ならびに椎間板ヘルニアや腰部脊柱管狭窄症などの脊椎手術を、手術用顕微鏡を用いて精密に安全確実に行ってきました。



Close-up 2

手術用顕微鏡システム『ORBEEYE』

今回当院で導入された手術用顕微鏡システム『ORBEEYE』は、4K 3D の高精細デジタル画像を実現したことで、組織や血管の微細な構造を高精細かつ立体的に観察でき、今までよりもさらに緻密な手術の助けとなる機器です。

『ORBEEYE』は55型の大型モニターを見ながら手術が行えるため、接眼レンズを長時間覗く必要がなく、術者の疲労軽減に貢献することができ、より安全な手術の実施が期待できます。また、大型モニターを採用したことで、チーム全員で同じ映像を共有できるため、複数の術者により執刀する手術スタイルの実現や、他手術スタッフとの情報共有による手術の効率化が期待でき、手術の安全性の向上や手術時間の短縮など、手術時における患者さんの負担を軽減できることが期待されています。



Close-up 3

最後に

鈴鹿回生病院では、脳神経外科のみならず、整形外科、外科、耳鼻咽喉科などの手術にこの『ORBEEYE』を活用し、より安全で確実な手術の実施を目指しております。



脳神経外科脊椎・脊髄センター 水野 正喜

